

# *Apoyan chilenos salida al mar para Bolivia*

---



La Paz, 21 feb (RHC) Una encuesta del diario estatal Cambio afirma que 20 por ciento de los chilenos opinan que la presidenta Michelle Bachelet debería otorgar a Bolivia un acceso al mar.

Según el estudio, la plataforma de opinión pública consultó a los chilenos sobre el fallo de la demanda marítima boliviana y resumió que casi la mitad de los encuestados consideran que el tribunal se inclinará por una sentencia dividida o parcial.

En abril de 2013 Bolivia presentó un recurso para que la Corte Internacional de Justicia obligue a Chile a negociar una salida al mar.

Por su parte, el país vecino expuso en julio su posición, en la cual rechaza cualquier compromiso al respecto.

Igualmente activistas políticos de las organizaciones sociales en todos los departamentos bolivianos y pueblo en general ratifican su apoyo al gobierno del presidente Evo Morales mediante concentraciones pacíficas contra el Día de la Mentira 21-F.

Pese a una persistente llovizna, enormes hileras de bolivianos recorren calles céntricas de Cochabamba portando la tricolor nacional y whipalas (bandera cuadrangular de siete colores utilizada por algunas

etnias de la cordillera de los Andes).

Para esta jornada están previstas movilizaciones en los nueve departamentos de Bolivia a fin de apoyar la gestión del presidente Morales y su posible habilitación como candidato para los comicios de 2019.

También, en las calles de Potosí campesinos, mujeres, mineros y cooperativistas protagonizan marchas pacíficas en rechazo a la campaña de la mentira de 2016, que tergiversó la voluntad política en las urnas.

El pueblo potosino se ha unido para decir la verdad y rechazar lo que armó la oposición para desacreditar la imagen del presidente, dijo a la prensa el Gobernador de Potosí, Juan Carlos Cejas.

Desde el departamento de Beni, también se alzan las voces de miles de bolivianos contra los sectores de la oposición que orquestaron una campaña de mentiras para evitar la repostulación del mandatario indígena.

Para el gobernador Alex Ferrier, esta será una gran concentración de rechazo a la falsedad que se tejió alrededor del jefe de Estado y con motivo de demostrar el apoyo popular a su gobierno.

En tanto, el jiliri Apu Mallku del Consejo Nacional de Ayllus y Markas del Qullasuyu, Hilarión Mamani, aseguró que las organizaciones sociales del país condenan el Día de la Mentira con una fiesta democrática y cultural.

De acuerdo con Mamani, las concentraciones en Bolivia tienen el objetivo fundamental de defender el proceso de cambio liderado por Morales desde 2006 mediante la Revolución Democrática y Cultural.

Como resultado de la campaña de mentiras, el 21 de febrero de 2016 y por una cerrada diferencia (51-49 por ciento) se impuso en NO en el referendo ante la posibilidad de habilitar al gobernante para las elecciones de 2019.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/122292-apoyan-chilenos-salida-al-mar-para-bolivia>



**Radio Habana Cuba**